

Quelle: sz-online/Sächsische Zeitung
Samstag, 14. Mai 2011

Max von Burgk und die Pferdezucht

Aus Anlass des 15-jährigen Bestehens des Fördervereins Schloss Schönfeld 1996 e.V. geht am 21. Mai der überarbeitete Internetauftritt des Traumschlusses an den Start. Die neue Aufmachung bietet bessere Zugriffsmöglichkeiten und Information über aktuelle Veranstaltungen, die Schlosshistorie und viele weitere spannende Fakten rund um das Schönfelder Traumschloss.

In der Rubrik Geschichte kann man beispielsweise Fakten über den ehemaligen Schlossherrn Max Dathe Freiherr von Burgk und seine Schönfelder Pferdezucht erfahren. Von Burgk hatte wertvolle Hengste und rund 40 Vollblutstuten. Die Pferdezucht wird ab 11. September bis 25. November zum Andenken an seinen diesjährigen 80. Todestag Anlass einer Ausstellung sein, die im herrschaftlichen Pferdestall des Schönfelder Traumschlusses zu bestaunen ist. (SZ)

www.schoenfelder-traumschloss.de

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=2763614>
